



Lisa Chiagozie anota de penalti ante Inmaculada García-Navas. L. G. A.

## El Lobas vence al Córdoba y se coloca de nuevo líder

### D. H. ORO FEMENINA

El conjunto ovetense se lleva un partido en el que fue de menos a más y ahora aventaja en dos puntos a los cuatro equipos perseguidores

L. M.

**Gijón.** Victoria trabajada la que consiguió ayer el Lobas Global Atac Oviedo que le sirve para volver a colocarse líder de la División de Honor Oro Femenina y conseguir

una renta de dos puntos con los cuatro equipos que le persiguen en la clasificación. Las ovetenses fueron a remolque durante toda la primera mitad, llegando con una desventaja de un gol al descanso.

Tras el paso por vestuarios, el Lobas Global Atac consiguió darle la vuelta al marcador. A partir de ahí las defensas se impusieron a los ataques, con muchas dificultades para anotar en ambos equipos. Las carbayonas apretaron para ampliar la ventaja, manteniéndose firmes en la zaga. El Lobas alcanzaba en el tramo final los

**LOBAS  
CÓRDOBA**

24  
20

**Lobas Global Atac Oviedo:** Aida Fernández, Lucía Méndez (4), Carmen García Calvo (2), Sofía Gulli, Celia Rojo (1), Lisa Chiagozie (8), Camila Méndez siete inicial-, Marta da Silva (4), Paloma Calvo (4), Paula Molano (1), Teresa Rodríguez, Raquel Álvarez, Jimena Merino y Blanca Sánchez.

**Rahi-Sepsur Córdoba:** Amanda Valero, María de los Angeles Ruiz (1), Lucia Vacas (4), Zoe Turnes (2), María Jesús Miranda, Fátima Acuña (6), Camila Bonazzola (1) siete inicial-, Irene García, Carla Montero (3), Niki Blatché (3) e Inmaculada García Navas.

**Marcador cada cinco minutos:** 1-2; 4-5; 6-8; 7-10; 9-11; 10-11; 13-12; 13-12; 14-14; 17-15; 20-16; 24-20.

cinco tantos de ventaja y podía vivir así con cierta tranquilidad los últimos minutos del choque, en el que terminaban asegurándose el triunfo. La próxima semana no habrá liga y las azules retomarán la competición el sábado 29 contra el Caja Rural Cleba.

## El Balonmano Gijón se impone con claridad al Porriño

### D. H. PLATA FEMENINA

Las jugadoras de Ángel Gulín marcaron diferencias en la primera parte y supieron gestionarlas con oficio tras el descanso

L. M.

**Gijón.** El Balonmano Gijón está

de dulce. El equipo dirigido por Ángel Gulín se impuso ayer al Porriño (30-23) en la que es su segunda victoria consecutiva, la cuarta en los últimos cinco partidos. Un triunfo que coloca a la escuadra gijonesa sexta en la clasificación. El partido comenzó muy igualado, con problemas en defensa para las gijonesas y acierto de las visitantes en ataque. Cambió el choque mediada la primera mitad. El Balonmano Gijón



Inés González, autora de dos goles. J. M. PARDO

## PRIMERA DIVISIÓN

### El líder sufre para tumbar al Royal Premium en el Palacio

**L. M.** El Zamora tuvo que sudar de lo lindo para batir ayer al Royal Premium Gijón en el Palacio de Deportes. El líder de la categoría, un equipo con mucha calidad, se vio por detrás en el marcador en el primer tramo de un encuentro al que los gijoneses no le perdieron la cara en ningún momento. En la segunda mitad los locales se mostraron algo erráticos en ataque, lo que dio ventaja a un Zamora diseñado para el ascenso que no perdió la oportunidad de llevarse la victoria.

### ROYAL PREMIUM ZAMORA

26  
28

**Royal Premium Gijón:** José Luis Cardín, Hugo Fernández (3), Luis Madrazo (7), Lucas Irarate (5), Hugo Suárez (5), Cristian Murias (1) y Javier Palacio (2) -s.i.-, Pablo González, Alejandro Díaz, Diego Cruz (2), Jairo Paredes, Sergio Fernández, Eduardo Fontecilla (1), Ilán Álvarez, Yailan Hechavarria y Lucas Sesma.

**Zamora:** Lucas Bernegozzi, Fernando Ruiz, Néstor García (3), Oier Almundo (5), Pau Ortega (2), David Gallego (3) y Guillermo Medina (3) -s.i.-, Eugenio Cabezas (1), Marco Torres (2), Gabriel Giannini (1), David Pajares, Guillermo García (1), Felipe Ferreira (4), Jorge Oseguera (1), Alvaro Fernández (1) y Raúl Escudero (1).

**Parciales cada cinco minutos:** 1-1; 4-3; 6-7; 8-9; 10-11; 11-13; 12-15; 15-16; 16-19; 18-22; 21-24; 26-28.



Encuentro entre el Royal Premium y el Zamora. ARNALDO GARCÍA

### El Grupo vuelve a saborear la victoria

**L. M.** El Grupo Covadonga venció ayer por 32-35 al Congresa Ciudad de Salamanca en un partido que supone para los gijoneses volver a reencontrarse con la victoria después de dos empates consecutivos. El encuentro comenzó con mucha igualdad en el marcador hasta que, mediada la primera mitad, el Grupo consiguió tomar una

ligera ventaja que le permitió llegar dos arriba al descanso. A la vuelta de vestuarios los gijoneses supieron mantener la renta e incluso ampliarla en algunos tramos, liderando el marcador a lo largo de toda la segunda mitad hasta acabar llevándose los dos puntos de Salamanca. Con esta victoria el Grupo Covadonga marcha en segunda posición en la clasificación, empatado con el Sanse y a cuatro puntos del líder, el Zamora.

se ajustó para endosar un parcial de 8-2 al Porriño, marchándose al descanso con una ventaja de seis goles (12-6).

A la vuelta de vestuarios se mantuvo la tendencia. Las jugadoras gijonesas continuaron desarrollando un juego sólido que les permitió mantener la ventaja durante todo el encuentro ante un conjunto complicado como es el Porriño. Tras un inicio de campaña titubeante, el Balonmano Gijón ha conseguido entrar en una racha positiva que tratarán de mantener el domingo en Perdoma, Tenerife, frente a un equipo que juega hoy y que aún no conoce la victoria.